



SÍNTESIS VESPERTINA

11 de abril 2025

Comunicación Social

FISCALES

México, consolidación fiscal obligatoria: Fitch La Razón de México

Los analistas de Fitch en América confirmaron su pronóstico de que México tendrá un crecimiento anual del Producto Interno Bruto (PIB) de 0.0 por ciento para este año, ocasionado por una desaceleración de la economía regional, pues se espera que para el cierre de 2025 se modere y finalice en 2.0 por ciento, una disminución frente al 4.0 por ciento promedio que se observó entre 2021 y 2024; además de la baja expectativa del crecimiento mundial.

La política de aranceles que ha fijado Estados Unidos “ha creado mucha incertidumbre global” y, aunque las tarifas recíprocas del 2 de abril no afectaron sustancialmente a América Latina ni a México, sobre algunos países aún hay una tasa básica de 10 por ciento, por lo que concluyeron que es una situación que aún no se ha resuelto. En ese sentido, recordaron también que la región se encuentra presionada por las políticas migratorias de Donald Trump, sobre las que se tendrá que poner especial atención.

SAT: Cómo transferir dinero de manera segura a amigos y que no tengas problemas este 2025 El Imparcial

En el contexto actual, las **transferencias bancarias** electrónicas han simplificado significativamente la gestión de pagos entre diferentes **entidades financieras**. Los **conceptos** de pago asociados a estas **transferencias** son elementos cruciales que permiten tanto a los bancos como a los usuarios identificar y clasificar cada **movimiento financiero**. Sin embargo, la elección **incorrecta** de palabras en estos conceptos puede acarrear problemas, incluso con el **Servicio de Administración Tributaria (SAT)**.

Los conceptos de pago en las transferencias bancarias electrónicas son esenciales para garantizar la **transparencia** y el **cumplimiento de las normativas fiscales**. Al utilizar aplicaciones bancarias de instituciones como BBVA, Santander, City Banamex, HSBC, Banco Azteca, y otras más, es fundamental seguir prácticas que aseguren conceptos claros y adecuados. Un concepto de pago bien elaborado no solo facilita la identificación de la transacción por parte del banco y el SAT, sino que también evita malentendidos y posibles investigaciones.

CDMX

Semana Santa 2025: Así será el operativo de seguridad en la CDMX **Récord**

El **Gobierno Capitalino** y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** coincidieron en que buscan garantizar la integridad física y patrimonial de quienes habitan y visitan la capital del país, ya que también se espera la llegada de miles de turistas.

El **operativo** de Semana Santa contará con:

- 14 mil 313 elementos de seguridad
- 1,268 vehículos patrullarán la CDMX
- 40 motocicletas harán rondines
- 5 grúas apoyarán en vialidades
- 22 ambulancias estarán en puntos turísticos
- 16 moto ambulancias apoyarán
- 1 helicóptero de la unidad Cóndores vigilará la capital

También se reforzará la vigilancia en las 183 estaciones del **Metro**, en los 45 centros de transferencia y se reforzará la vigilancia en las zonas con mayor **afluencia turística, religiosa y cultural**.

Lanzan licitación para rehabilitación de red eléctrica de la nave menor del Mercado de La Merced **El Universal**

El **Gobierno de la Ciudad de México** rehabilitará la **red eléctrica** de la nave menor del **Mercado de La Merced**.

Este viernes, la **Secretaría de Obras y Servicios (Sobse)** lanzó la licitación para el Proyecto Integral para los trabajos de rehabilitación de la red eléctrica de la nave menor del Mercado de La Merced, que incluye la elaboración del proyecto ejecutivo en ingeniería de las estaciones eléctricas y los estudios necesarios para los trabajos de renovación de infraestructura en la instalación eléctrica del Mercado público número 102 de La Merced.

Los trabajos se ejecutarán del 13 de mayo al 28 de diciembre. Con una ejecución de 230 días.

NACIONALES

Plantean en TEPJF aclarar equidad de foros para candidatos Reforma

La candidata **Dora Martínez** exigió al **INE** detallar cómo medirá la **equidad** en los foros que organizan sindicatos, organizaciones y universidades a aspirantes del **Poder Judicial**.

Sin embargo, la **Secretaría Ejecutiva del INE** negó a Martínez una respuesta, por lo que el **Magistrado Reyes Rodríguez** propone ordenar al **Consejo General** detallar las características y condiciones de estos encuentros.

Anuncia CSP apoyos para damnificados en Reynosa Reforma

Un apoyo de 8 mil pesos para limpieza y un paquete de muebles para casi 10 mil viviendas afectadas anunció la Presidenta **Claudia Sheinbaum** para apoyo a los damnificados de las inundaciones ocurridas en Reynosa el pasado 26 de marzo.

La Mandataria realizó un recorrido a pie por la calle Encinos, en la Colonia Ernesto Zedillo.

La Presidenta aclaró que la repartición de los enseres estará a cargo de la **Secretaría de la Defensa Nacional** porque ellos los tienen almacenados. Junto con personal de la Secretaría del Bienestar y Gobierno del Estado, irán casa por casa.

Aparte, el Gobierno estatal y Conagua revisarán toda la infraestructura y realizarán trabajos para que no vuelva a haber inundaciones.

ECONÓMICO

T-MEC, Plan México y una red comercial global son las principales cartas de México para atraer inversión Milenio

La transformación del orden **económico mundial**, el giro proteccionista de Estados Unidos (EU) y los desafíos estructurales que enfrenta México, colocan al país en una encrucijada clave. Frente a los nuevos aranceles al acero, aluminio y autos, así como a la creciente incertidumbre geoeconómica, **la competitividad nacional se convierte en la mejor defensa para el país.**

En entrevista, **Óscar Ocampo**, director de **Desarrollo Económico del Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO)**, analiza cómo debe responder México ante este nuevo entorno global, el papel del Plan México como ancla estratégica y las condiciones necesarias para atraer inversión productiva en un momento de alta volatilidad.

Menos crecimiento, menos trabajo; sombrío panorama del IMEF para 2025 **Dinero en imagen**

El Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF) volvió a reducir sus expectativas de crecimiento económico para este año, al ubicarse en **0.2% desde 0.6%**, de acuerdo con los resultados de su última Encuesta de Expectativas Económicas.

Con respecto al **pronóstico de la tasa de inflación para 2025** se redujo marginalmente a **3.8%**, después de haberse ubicado el mes previo en 3.9 por ciento.

De acuerdo con la encuesta, **33% de los encuestados modificaron a la baja su estimación previa de la inflación**. La expectativa más optimista sitúa a la inflación en 3.3%, mientras que la más pesimista la ubica en una tasa anual de 6.5 por ciento.

Peso y Bolsas celebran ganancias semanales; resisten el caos de la tensión comercial global **El Universal**

A pesar del contexto tenso por la guerra comercial global, el peso y las bolsas en **México y Estados Unidos** lograron una apreciación semanal apoyada por la debilidad del dólar y datos económicos favorables, lo que aportó cierta confianza a los mercados.

En el plano internacional, la guerra arancelaria entre Estados Unidos y **China** se intensificó con nuevas tarifas impuestas por ambas partes. Washington elevó los aranceles a 145%, y Pekín respondió subiendo los suyos hasta 125%. Aunque China afirmó que no tomará nuevas medidas si Estados Unidos no escala más, el impacto sobre los mercados fue inmediato generando alta volatilidad.

Pero no todo fue negativo en la semana, parte de la aversión al riesgo se moderó luego de que **Donald Trump** anunció que se suspenderán 90 días los aranceles recíprocos (tasas entre 11% y 50%) para el resto de los países, quedando en una tasa general del 10%.